



Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V.

Regionalmanagement der Kommunen: Döbeln / OS Mochau, Großschirma, Hainichen, Halsbrücke, Nossen (ohne Leuben-Schleinitz), Reinsberg, Rossau, Roßwein und Striegistal

Am Schulweg 1 • 04741 Roßwein / OT Niederstriegis • Tel. (0 34 31) 6 78 87 20 • www.klosterbezirk-altzella.com

Vorsitzender: Christian Bartusch • Registergericht: AG Chemnitz, Vereinsregisternummer: 3715

Am Schulweg 1
04741 Roßwein / OT Niederstriegis
Telefon: (0 34 31) 6 78 87 20
Fax: (0 34 31) 6 06 66 28
Internet: www.klosterbezirk-altzella.com
E-Mail: rm@klosterbezirk-altzella.de

Pressemitteilung 07.07.2023

Datum: 07.07.2023 Unser Zeichen: ke

Vereinssitzung und Sitzung des Entscheidungsgremiums

Neuer Vorstand im Verein Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V.

„Auf den Spuren der Mönche – eine Geocaching-Tour durch den Klosterpark“ – so konnten Vereinsmitglieder vor der Sitzung am 15. Juni einen Teil des Klosterparks Altzella mit GPS-Gerät, Kompass, Klemmbrett und Tablet erkunden und einen Einblick in das über LEADER geförderte Projekt „Von Abt bis Zelle“ erhalten. Alle waren sich sicher, es ist ein unterhaltsames und lehrreiches Erlebnis zur Geschichte des Klosters Altzella.

Mit den Eindrücken aus dem Klosterpark begann dann die Vereinssitzung des Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V. in der Klosterpark-Schreiberei. Im Rahmen der Sitzung wurde auch der neue Vorstand gewählt. Nunmehr amtierend sind Nossens Bürgermeister Christian Bartusch als Vorsitzender, Roßweins Bürgermeister Hubert Paßehr als Kassenwart und Reinsbergs Bürgermeister Markus Buschkühl als Schriftführer. Dieter Greysinger, der Oberbürgermeister von Hainichen, wurde als stellvertretender Vorsitzender in seinem Amt bestätigt. Die Vereinsmitglieder danken dem bisherigen Vorstand für seine Arbeit. Sie gratulieren dem neuen Vorstand herzlich und wünschen viel Kraft für die anstehenden Aufgaben.

Im Anschluss fand zudem die Sitzung des Entscheidungsgremiums (kurz EG) statt. Das EG besteht aus Mitgliedern des Vereins, die über Vorhaben entscheiden. Die eingereichten Projekte aus dem ersten Aufruf zum Regionalbudget 2023 wurden vorgestellt. Neun der dreizehn vorliegenden Anträge bestanden das Auswahlverfahren und erhielten damit die Zustimmung des Gremiums. So werden u.a. eine überdachte Sitzgruppe, Spielgeräte, ein Infopunkt, eine Hinweistafel oder eine Fahrrad-Selbsthilfewerkstatt entstehen. Den Antragstellern wünscht das EG bestes Gelingen bei der Umsetzung ihrer Vorhaben.



Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014 - 2020





Der neue Vorstand des Vereins Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V.
 Christian Bartusch (Foto links) sowie Hubert Paßehr, Markus Buschkühl, Dieter Greysinger (v.l.)

(Foto links: Stadt Nossen, Foto rechts: Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V.)



Vereinsmitglieder bei der Geocaching-Tour durch den Klosterpark Altzella

(Fotos: Regionalentwicklung Klosterbezirk Altzella e.V.)

Gefördert durch:



STAATSMINISTERIUM FÜR
 REGIONALENTWICKLUNG



Das Regionalbudget wird im Rahmen der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes (GAK)“ durch die Bundesrepublik Deutschland und den Freistaat Sachsen finanziell unterstützt.

Das Regionalbudget wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.



Entwicklungsprogramm
 für den ländlichen Raum
 im Freistaat Sachsen
 2014 - 2020



Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
 ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete